
Die Mitteilungen sind der Niederschrift als Anlage beigefügt.

Frau Jung fragt nach Wortmeldungen zu den Mitteilungen.

Einweihung Karl-Gatzweiler-Platz

Auf die Frage von Herrn Willnecker nach der Finanzierung des Auftritts der Paveier bei
der Einweihung des Karl-Gatzweiler-Platzes antwortet Herr Gleß, die Finanzierung
erfolgte durch Sponsorengelder über die Wirtschaftsförderungsgesellschaft sowie mit
Mitteln aus der Fördermaßnahme „Integriertes Stadtentwicklungskonzept“.

Bäderkonzept

Herr Günther erkundigt sich nach dem Sachstand des Bäderkonzepts. Hier sei ein
Bericht vereinbart worden: Ein Sachstandsbericht zur Sanierung des Freibades und
zum geplanten Neubau eines Hallenbades wurde inzwischen an alle Fraktionen
gesandt.

Bericht von Herrn Gleß zur Dienstreise nach Jarabacoa

Herr Gleß berichtet von seinem Besuch in der 70.000 Einwohner-Stadt Jarabacoa im
Rahmen der Klimapartnerschaft mit Sankt Augustin.

Jarabacoa liege in ca. 1.500 m Höhe im Zentrum der Dominikanischen Republik und
habe trotz der augenscheinlichen Idylle mit ernsten Umweltproblemen zu kämpfen wie
mit Schadstoffen verseuchtes Wasser, Verwendung von hierzulande längst verbotenen
Pflanzenschutzmitteln, wilden Müllhalden oder eine für Böden und Umwelt schädlichen
wasserintensiven Landwirtschaft.

Er schildert den überaus herzlichen Empfang und den respektvollen Umgang in allen
Gesprächen, die den festen Willen der politischen Vertreter erkennen lassen, die
umwelt- und gesundheitsschädliche Situation zu ändern und zu verbessern.

Im Rahmen des Förderprogramms solle ein Arbeitsprogramm aufgestellt werden mit
dem Ziel der partnerschaftlichen Zusammenarbeit und regelmäßigen Kontakten und
Besuchen. Herr Gleß stellt weitere Berichte in Aussicht.

Frau Jung schließt die Sitzung.


